

Jeudi 7 Juillet 2011

Edition Abonnés - Paris

Vivre à Paris Ier - lie

La nouvelle samaritaine expliquée par ses architectes

Leur projet de rénovation de la Samaritaine, avec ses énormes vitrines recouvrant la célèbre façade comme une sorte de grand voile surpris blanc. avait autant qu'interloqué. Aujourd'hui, Japonais du cabinet d'architectes Sanaa, choisi par Bernard Arnault, PDG de LVMH pour « relooker » l'ancien grand magasin, l'occasion de s'expliquer lors d'un

colloque. Des spécialistes du patrimoine et de l'architecture seront invités à formuler des questions susceptibles d'éclairer certains aspects encore obscurs du projet. Cet événement s'inscrit au sein de deux journées d'études consacrées à la Samaritaine et plus largement à la question du devenir des grands équipements publics ou privés de la capitale. Elles sont organisées à la

faveur d'un partenariat exceptionnel entre la Samaritaine et l'université de Paris-I. Le professeur Jean-François Cabestan animera les journées.

Aujourd'hui et demain, de 9 heures à 18 heures, à l'auditorium Colbert de l'Inha (Institut national d'histoire de l'art), 6, rue des Petits-Champs (IIe).